

عليهم عند ذلك وأتى أحدُ الفرسان الذين اوصلوا الخلع
الى الافغان فاخبرهم بما يُراد بهم فكان نظام الدين ممن احتال
فانعكست عليه فركب وركب الافغان معه حتى اذا لقوا الخلع
ونزل نظام الدين عن فرسه حملوا عليه وعلى اصحابه فقبضوا
عليه وقتلوا كثيراً من اصحابه ودخلوا المدينة فاخذوا الخزان
وقدموا على انفسهم ناصر الدين بن ملك مدّ وانتال عليهم
المفسدون فقويت شوكتهم ،

ذكر خروج السلطان بنفسه الى كنباية وما بلغ السلطان
ما فعله الافغان بكنباية ودولة آباد خرج بنفسه وعزم على ان
يبداً بكنباية ثم يعود الى دولة آباد وبعث اعظم ملك

Un des cavaliers qui arrivaient avec les robes d'honneur, se rendit chez les Afghâns et les instruisit du dessein qu'on avait formé à leur égard. Par conséquent, Nizhâm eddîn fut au nombre de ceux qui usent d'un stratagème, lequel tourne contre eux. Il monta à cheval, en compagnie des Afghâns, et quand ils rencontrèrent les habillements, il mit pied à terre. Ce fut alors que les Afghâns chargèrent sur lui et sur ses compagnons, qu'ils tuèrent beaucoup de ceux-ci, et qu'ils l'arrêtèrent. Ils envahirent la ville, saisirent les trésors et mirent à leur tête Nâssir eddîn, fils du roi Mell. Les fauteurs de troubles accoururent vers eux et leur puissance augmenta.

DE LA MARCHE DU SULTAN, EN PERSONNE, VERS LA VILLE
DE CAMBAIE.

Lorsque l'empereur de Dihly sut ce que les Afghâns avaient fait à Cambaie et à Daoulet Âbâd, il se mit en campagne lui-même et se décida à commencer par Cambaie, pour retourner ensuite à Daoulet Âbâd. Il fit partir le grand